



Elévations des façades nord et sud de l'internat de garçons. Noter les liaisons avec le service de restauration à l'ouest et l'internat des filles à l'est. Hervé Péron et Alexandre Weisbein, architecte, 1965.

Référence du document reproduit :

- **CET - lycée classique et moderne de Carhaix. Plans de l'internat de garçons.**
Archives départementales du Finistère : 107W42. Péron [H.] et Weisbein [A.], *CET - lycée classique et moderne de Carhaix. Plans de l'internat de garçons*, 1965
Archives départementales du Finistère : 107W42

IVR53_20222905113A0

Auteur du document reproduit : Péron & Weisbein

Date de prise de vue : 2022

(c) Archives départementales du Finistère

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation